

Kleiderkammer der Flüchtlingshilfe lädt ein Tag der offenen Tür

Die Kleiderkammer der Flüchtlingshilfe Sprockhövel lädt zum Tag der offenen Tür ein. Am Samstag (12. November) von 13 bis 17 Uhr sind die Räume an der Wuppertaler Straße 3 in Niedersprockhövel für alle Interessierten geöffnet.

Die Kleiderkammer hatte nach Provisorien in privaten Kellerräumen und dem Lehrschwimmbecken in Haßlinghausen vor gut einem Jahr die Arbeit in den jetzigen Räumen aufgenommen. Anlass war die Unterstützung von Geflüchteten, doch können alle Bedürftigen aus Sprockhövel dort gegen eine kleine Spende Kleidung, Hausrat und Spielsachen bekommen. Das rund 40-köpfige Team von Ehrenamtlichen hat für Samstag in der ehemaligen Fabrikhalle ein buntes Programm vorbereitet. Dazu werden Kaffee, Kuchen und Waffeln angeboten.

Ein Infostand der Flüchtlingshilfe bietet Informationen über die mehr als 20 Projekte der Initiative und über Möglichkeiten, ihre Arbeit zu unterstützen oder selber ehrenamtlich tätig zu werden. Daneben werden Teile der Ausstellung „Asyl ist Menschenrecht“ gezeigt. Die aktuelle Ausstellung von Pro Asyl ist komplett ab Ende November im IG-Metall-Bildungszentrum zu sehen.

Natürlich werden am Tag der offenen Tür Kleidung, Spielzeug und Hausrat angenommen. Wegen der begrenzten Lagermöglichkeiten bittet die Flüchtlingshilfe jedoch darum, nur Dinge zu spenden, die auf der Bedarfsliste im Internet veröffentlicht sind: <http://fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de/kleiderkammer>.

Außerdem kann bei einem Kleidertrödel Kleidung in kleinen Größen, wie sie von den Bedürftigen hauptsächlich benötigt wird, gegen Kleidung in größeren Größen getauscht werden. Für eine kleine Spende können große Größen auch erworben werden. So hofft das Kleiderkammerteam, wieder mehr Platz in den Regalen zu bekommen.

Regulär ist die Kleiderkammer für die Ausgabe mittwochs von 12 bis 14 Uhr und freitags von 11 bis 13 Uhr geöffnet. Die Annahme von Spenden findet montags zwischen 17 und 19 Uhr und dienstags von 16 bis 18 Uhr statt.